

FUSSBALL-KREISLIGA - Moringen und Rehbachtal spielen 2:2

Geschrieben von Jörg Grabowsky

Kein Sieger im Gipfeltreffen



Northeim – In letzter Sekunde noch einmal vertagt wurde am Sonntag eine Vorentscheidung in Sachen Meisterschaft in der Fußball-Kreisliga. Mit dem Tor zum 2:2 in der Nachspielzeit gegen die SG Rehbachtal bleibt der SV Moringen der einzige Widersacher des Tabellenführers. Die Partien Suchheim gegen Leinetal sowie Höckelheim gegen Auetal fielen wegen nicht bespielbarer Plätze aus.

SV Moringen - SG Rehbachtal 2:2 (0:0). Moringens Kassierer zählte 351 Besucher beim Spitzenspiel. Allein der Nebel war nicht die Ursache dafür, dass die Partie erst im zweiten Durchgang Tempo aufnahm. Mit einem Lattentreffer (11.) und einer Aktion von Schulze (20.) deutete die SG ihre Torgefahr an. Dem gegenüber stand ein Moringer Piatzeck-Freistoß, der knapp das Tor verfehlte.

Nach der Pause entwickelte sich ein offener Schlagabtausch mit starken Aktionen auf beiden Seiten. Nach 69 Minuten schien mit dem 2:0 alles für Rehbachtal zu laufen, doch setzte der Moringer Anschlusstreffer Kräfte frei. In dieser kampfbetonten Atmosphäre sah der SGER Schulze Rot (80.). Schließlich traf Piatzeck zum umjubelten Ausgleich. Postwendend hätte Rehbachtals Nolte den alten Abstand wieder herstellen können. - Tore: 0:1 Schulze (59.), 0:2 Nolte (69.), 1:2 Dalil (73.), 2:2 Piatzeck (90.+3).

Bild: Ein Duell auf Augenhöhe lieferten sich die SG Rehbachtal mit Jan Cedric Fischer (links) und der SV Moringen mit Sascha Kuhlenkamp. Fotos: Ottmar Schirmacher. Danke an die HNA